

Blasmusik und Neuigkeiten aus Delitzsch

DELITZSCH. Mit „Grüß, Gott ihr Freunde“ gab Lars Winkler als Frontmann und Sänger des Schenkenberger Blasmusikvereines den Auftakt für die Veranstaltung für Senioren der Stadt Delitzsch im Bürgerhaus. Der Oberbürgermeister der Loberstadt, Manfred Wilde (parteilos), informierte die älteren Semester bei Kaffee und Kuchen zunächst kurz über sämtliche aktuell laufende Projekte, wie beispielsweise dem Bau der Wohnungen an der Ecke Marienstraße/ Bitterfelder Straße. Im Mittelpunkt der traditionellen Veranstaltung stand jedoch das Beisammensein, der gemütliche Plausch und der Tanz aller junggebliebenen Gäste. Diese genossen von Beginn an das moderne Musikrepertoire des inzwischen auch verjüngten Blasmusikorchesters. Vor allem am Gesang und an den Flügelhörnern hat sich das Orchester unter der Leitung von Bernd Röhrig in den vergangenen Jahren verjüngt, ließ Sänger Lars Winkler verlauten.

Doch nicht nur die Schenkenberger sorgten für Kurzweil an diesem Nachmittag. So gab es auch eine gut 30-minütige Einlage des Schulze-Delitzsch-Männerchores. Noch vor dem Abendbrot boten die Männer um Dirigent Andreas Moritz ihr Programm zur Freude der Zuschauer dar, die auch dieses Jahr die Seniorenveranstaltung der Stadt sichtlich genossen. *ap*



Von Beginn an kommt mit den Schenkenberger Blasmusikanten im Delitzscher Bürgerhaus am Sonnabend die richtige Stimmung auf.

Foto: Alexander Prautzsch